



David Bowie-Ausstellung, Gropius-Bau, Berlin

Die internationale Tour der Ausstellung gastierte vier Monate im Berliner Martin-Gropius-Bau. Für diesen Stopp wurden wir von Avantgarde mit der Planung und Realisierung des Ausstellungslichts und der Installation der Medientechnik für die multimediale Show beauftragt. Zudem waren wir für den Einbau der von Sennheiser zur Verfügung gestellten Tontechnik zuständig. Unser Team inszenierte auch die Lichttechnik für die Eröffnung der Ausstellung.

David Bowie exhibition at the Gropius-Bau, Berlin

The exhibition made a four-month stop at Berlin's Martin-Gropius-Bau on its international tour. Avantgarde engaged us to plan and realise the lighting for the exhibition during its stay in Berlin as well as to install the media equipment for the multimedia show. We were also responsible for setting up the sound equipment provided by Sennheiser, and our team handled the lighting for the opening of the exhibition.



NEUMANN & MÜLLER
EVENT TECHNOLOGY



Fotos: Avantgarde/ Nitz Böhme; Thomas Bruns

■ **Auftraggeber:** Avantgarde Gesellschaft für Kommunikation mbH

■ **Kunde:** Avantgarde Gesellschaft für Kommunikation mbH

■ **N&M Niederlassung:** München

■ **Planung:** Philippe Lefranc, Kristin Ilse

■ **Location:** Martin-Gropius-Bau, Berlin

■ **Projekt-Zeitraum:** 20. Mai bis 24. August 2014

■ **Gewerke:** Licht für Ausstellung und Eröffnungsfeier, Installation der Medientechnik für die multimediale Show, Einbau der Tontechnik, Installation GuidePortSystem von Sennheiser

■ **Commissioned by:** Avantgarde Gesellschaft für Kommunikation mbH

■ **Client:** Avantgarde Gesellschaft für Kommunikation mbH

■ **N&M branch office:** Munich

■ **Planning:** Philippe Lefranc, Kristin Ilse

■ **Location:** Martin-Gropius-Bau, Berlin

■ **Date of project:** 20th May to 24th August 2014

■ **Services:** Light for the exhibition and opening event, installation of the media equipment for the multimedia show, setting up the sound system, installation of the Sennheiser GuidePortSystem

■ **Weitere Informationen:**



■ **Further information:**

